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会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 
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会 計 金 子 芳 則 
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例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 
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 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  
広報・会報委員会 委員長 宮内 清次 

副委員長 石毛 充 委員 越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「年男・年女の抱負」 

 

宮内龍雄会員 宮内秀章会員 櫻井公恵会員 

 

前回例会報告（１２月１７日） 

 

点      鐘：信太秀紀会長 

ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

クリスマス家族親睦会 

ビジター紹介： 

山田 雅仁様ご家族 丸山 博子様 

交換留学生 Andrew Scott DAVEY 君 

五十嵐一光様 

千葉科学大学 RAC 

鈴木 優介様   見田 光昭様 

菊池 隼哉様   木村  徹様 

銚子東 RC 事務局 板倉 裕美子様 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは！医学の進歩には目覚ま

しいものがあります。今日この会場にいる人の

平均寿命は、８０才ではありません。平均寿命

の計算の中には、赤ちゃんや、１０才、２０才

で死んだ人も計算に入っています。ですから、

すでに６０歳まで生きている人の平均寿命は

９０歳以上ということになります。さらに４０

才前後の人の平均寿命は１１０歳以上でしょ

う。なぜなら、９０才になった時には、医学は

さらに５０年進んでいることになります。そう

なると、今度はなかなか死なせてもらえません。 

 死ぬことは本人の選択になるのです。現在の

医学では幹細胞は皮膚から取れるようになり

ました。幹細胞が作れるなら内臓は何でも作れ

ます。さらに２０年間進むと、どうなるでしょ

う？「何？腎臓？了解！明日までに作っとく

よ！」となります。またナノテックの技術で、

赤血球の代わりになるロボットが開発されま

した。「スーパー赤血球」と呼ばれ、酸素の吸

収力が抜群になるので、普通の人がオリンピッ

クの選手を超える走りができるようになるそ

うです。さらに眼がだめになったら、人工の眼

を入れて直接脳にチップをつなぐという方法

が開発されています。すでに、明るさを認識で

きるようになっていますので、技術的に白黒 

カラー、と進化するのは時間の問題で、最終的

にはいかに遠くを見えるようにするか、なのだ

そうです。双眼鏡のように、操作し、隣町で何

が起こっているかさえ、簡単に見えるようにな

会 長 挨 拶 
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ります。普通の目を持っている人はむしろ障害

者のようです。北京オリンピックの時、義足の

オスカー・ピストリウス選手が問題になりまし

た。彼は足を持っていないために、「走ること

に関しては普通の選手より有利だ」というので

す。普通の人の足の性能は向上しませんが、彼

の足の性能は向上する一方なのです。みなさん、

１００歳以上まで生きるのですから、まだまだ

もう２つや３つのことに挑戦してみたらいか

がでしょうか？  

 

 

 

【週報拝受】八日市場 RC、小見川 RC 

1．12 月 5 日ｳｪﾋﾞﾅｰの動画

ｽﾗｲﾄﾞ Q＆A のご案内 

…ＲＩ日本事務局 

2．規定審議会提出案件の郵

便投票の開票結果報告 

3. 地区大会における選挙

人選出のお願い 

4．年末年始休業のお知らせ 

           以上、ガバナー事務所 

5．次年度クラブ情報ご提供のお願い 

6．年末年始休業のお知らせ 

…ガバナーエレクト事務所 

7．第 4 回アクターズミーティングのご案内 

…地区青少年奉仕委員会 

8．インターシティー・ミィーティングのお礼状  …

…第 7 分区ガバナー補佐杉山俊明様 

9．ハイライトよねやま １７７ 

10.米山寄付金の税制上の優遇措置について 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

【例会変更】   

旭 RC 

1 月 2 日(金)定款第 6 条第 1 節（C）により休会 

1 月 30 日(金)夜間移動例会 黄鶴 点鐘 6 時半 

銚子東 RC 

１月 6 日(火)定款第 6 条第 1 節により休会(年始) 

１月 27 日(火)銚子 RC との合同例会の為 

      銚子プラザホテル 点鐘 6 時半 

 

ク リ ス マ ス 家 族 親 睦 会 特 集       
みなさんこんばんは。本

年度の第七分区、杉山俊明

ガバナー補佐のテーマは

「家族親睦」であります。

本日は、６９名というたく

さんの皆さんにご参加い

ただきました。誠にありがとうございます。毎年

会長は仮装をして入場することが恒例になって

おりますが、今年は、こうして改めてマツケンサ

ンバの衣装で登場させていただきました。いかが

でしたでしょうか？さてみなさん、そもそもクリ

スマスイブの「イブ」とはどういう意味でしょう

か？実は「イ－ブニング」という意味なのです。 

教会歴では日没がその日の終わりなので「晩の祈

り」から次の日が始まります。つまり２５日は２

４日の夜から始まるのです。２５日の日没からは

２６日です。ですからクリスマスの夜は２４日の

夜ということなのです。イブに「前夜祭」などと

いう意味はないのです。ぜひみなさん、クリスマ

スイブにこの知識をご家族や彼女の前でご披露

していただき、尊敬のまなざしを一身に集められ

ますようよろしくお願いいたします。皆様方にお

かれましては、時間の許す限り充分におくつろぎ

いただきますようよろしくお願いをいたしまし

て、会長挨拶に変えさせていただきます。 

←乾杯は加瀬貞治パスト会長 

↓司会進行、灰谷委員長(右）

と小林会員 

 

 

 

 

 

 

↓Christmas 特別ディナーショー「Dr白濱とオール

ハワイアンズ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

各テーブル＆スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
←笑顔 

素敵 

→風邪引いてもハッスル 

幹 事 報 告 
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 ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ 

千葉科学大学クリスマスコンサートに参加し

て  銚子ロータリークラブ合唱同好会 

会長 宮﨑 裕光会員 

12月 19日（金）夕方 6時より

恒例の千葉科学大学クリスマ

スコンサートが開催された。

我々「コーロ・ハモンティア

ーノ」は最初に登場し、持ち

歌 4 曲（石原裕次郎）を披露

させていただいた。 

クリスマスソングではなかったが、これはこれで

我々の個性を発揮でき一同満足しステージを降

りた。そのあと学生達や大学の教職員のバラエテ

ィーに富んだステージを楽しんだが、坂本先生他

教職員 4人で披露された四重唱はハーモニーの楽

しさをきかせて頂き、きれいなハーモニーは人数

ではないなと改めて感じいった。 

毎年出演されている忠鉢先生が定年退職された

そうだが今年はサプライズという形で出演され、

ハーモニカのアジア大会で 3位入賞を果たされた

C h r i s t m a s 家 族 親 睦 会 

ﾛｰﾀｰｱｸﾄ会員の皆さん 
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とかで気を吐いておられた。 

毎年独特のスタイルで楽しませてくれて来年以

降も期待が持てる。 

最後に「きよしこの夜」を全員で合唱してコンサ

ートの幕を閉じた。 

終了後大学内で、これ

も恒例の懇親会が行

われた。学長を始めと

した大学関係者、ロー

ターアクト、留学生等と交流の場が設けられ、忘

年会も兼ねて楽しい時が過ぎていった。 

我々コーロ・ハモンティアーノの行事もこれで今

年の締めくくりとなる。 

来年もまた頑張って活動してまいります。 

（富士正食品（株） 社長） 

 

 

 

「未」の年に因んで      

 

猿田正城会員（パスト会長） 

新年のお慶び

を申し上げます。

平成 27 年は干

支で２未（きの

とひつじ）にな

ります。「未」は

十支の８番目で、

動物の羊であり

ます。羊は偶蹄

目ウシ科ヒツジ

族の草食動物で

紀元前一万年も

前から家畜化さ

れていたと考え

られています。 

中央アジアの高原地帯アフガニスタンあたり

が原産地であると言われています。臆病でおとな

しい性格の上群れで生活するため放牧に適して

います。種類は３０００余種もあり、 

現在世界中で飼育されその数を集計すると約

１０億頭にも及ぶと言われています。肉は食用に

なり一歳未満の肉を「ラム」と言いそれ以降のを

「マトン」呼びステーキなどの料理に用います。

乳は飲料として用いますが多くは乳製品として

私達人間の健康増進に役立ちます。毛は長くてし

なやかなため高級な織物や絨毯などに加工され

ます。皮も薄くて柔らかく、袋物や手袋のような

細工物になり、古代には羊皮紙と言って紙として

用いられました。宗教上でも羊は神聖な動物とし

て考えられ、キリスト教、ユダヤ教、イスラム教、

などでは神への捧げ物として大切にされました、

日本の文献に羊が登場する最古のものは推古天

皇亡年（５９９年）百済国から羊二頭が送られて

きたという日本書紀の記録があります。江戸時代

の将軍綱吉の時代にも南蛮船によって食用の羊

が渡来したという記録がありますが、一般的に飼

育されるようになったのは大正以降のようです。

今年も羊のようにおだやかで、輝きのある年であ

りたいと思います 

（猿田神社 宮司） 

 

【出席報告】 

移動例会１００％出席 

 

【Ｍ Ｕ】  

12/13：ガバナー補佐会議 杉山君 

12/14：青少年交換 X’mas交流会 

     佐藤君・島田君・高瀬君 

 12/25：薄暮時街頭指導 

石毛君・松本君 

灰谷君・田中君 

内田君・金島君 

お寒い中、ご苦労様で

した。（松本） 

 

【ニコニコ】 

移動例会のためなし 

 

WCS 募金 

 

クリスマス家族

親睦会チャリテ

ィー募金、お陰様

で  

54,100 円集まり

ました。 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

ニコニコ BOX ￥  － 計 ￥290,000 

スモールコイン ￥  － 計 ￥ 35,880 

米山 BOX ￥  － 計 ￥ 35,933  

希望の風 ￥  － 計 ￥190,271 

会 員 投 稿 欄 

次週のプログラム（１月１４日）  

 

「銚子市長卓話」 

銚子市長 越川 信一 様 

 

お弁当：あぐり（幕の内） 

 


